

## Promesse d'une nouvelle vie

### Description

Ézéchiel 37 :7-14

J'ai joué au football à l'université et parfois, à la fin de l'entraînement, nous courions des sprints. Nous nous alignions d'un côté du terrain et courions de tout notre côté de l'autre. Nous donnions tout ce que nous avons et nous nous sentions très accomplis et épuisés. Pensant que nous avons fini, notre entraîneur nous appelait à la ligne et nous devons courir une ou deux fois de plus ! C'était sa façon de montrer que notre corps est capable de beaucoup plus que ce que notre esprit pense. En fait, notre esprit nous dit d'abandonner bien avant que notre corps n'ait réellement besoin d'une pause !

Les ossements desséchés représentaient le peuple d'Israël et ils avaient abandonné. Ils n'avaient aucun espoir. Dieu a répondu aux os par la promesse d'une vie nouvelle dans l'Esprit.

Disciples de Dieu, nous avons la meilleure espérance dans l'Évangile de Jésus. Nous savons que les os desséchés peuvent revivre. Non seulement nous avons cet espoir, mais cet espoir peut être partagé avec le monde à travers nous ! Grâce soient rendues à Dieu parce qu'il y a de l'espérance !

Auteur : Cara Shonamon

**date créée**  
2023/11/14